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   開     議 

 

 

○鈴木富美子議長 おはようございます。 

 これより本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員はございません。 

 なお、10番、渡部秀樹議員から、遅刻する旨

の届出がありましたのでご報告いたします。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木富美子議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 浅野敏明議員の質問 

 

 

○鈴木富美子議長 順位11番、議席番号11番、浅

野敏明議員。 

○１１番 浅野敏明議員 おはようございます。 

 一般質問11番目、共創長井の浅野敏明です。 

 本定例会における一般質問通告による質問は、

大きく４点であります。 

 それでは、順次質問しますので、よろしくお

願いいたします。 

 １番目の質問は、インフルエンザ感染流行に

ついて質問いたします。 

 国立感染症研究所の発表によりますと、11月

19日までの１週間、全国約5,000か所の医療機

関から報告されたインフルエンザの患者数は

110万5,940人で、医療機関当たりでは、前の週

から4.31人多い21.66人となったとの記事が掲

載されました。都道府県別で見ますと、佐賀県

が47.26人、北海道が39.21人、長野県が35.59

人、宮城県が31.86人と警戒レベルとされる30

人を超え、山形県は多いほうから６番目の

28.77人で、注意報レベルの中でも上位から２

番目となっていましたが、11月29日には、山形

県内の医療機関当たりの患者数が35.07人とな

り、県内全般に警報を発令したとの記事があり

ました。中でも置賜では43.5人と山形市、村山

に次いで３番目の患者数となっております。全

国的に感染拡大傾向で、本市の状況を心配して

いる市民も多くおられ、最新情報を常に周知し、

注意喚起すべきだと思います。 

 本市におけるインフルエンザの流行状況につ

いて、健康推進担当課長にお尋ねします。 

 あわせて、直近の新型コロナウイルス感染症

の流行状況についてもお尋ねいたします。 

○鈴木富美子議長 塚田惠美子健康スポーツ課健

康推進担当課長。 

○塚田惠美子健康スポーツ課健康推進担当課長 

おはようございます。 

 今年度のインフルエンザ感染者数は、11月中

旬から急増し、11月29日、県内全域にインフル

エンザ警報が発令されました。これは過去10年

間のうちで最も早い警報発令となっています。

インフルエンザ及び新型コロナウイルス感染症

は、定点把握感染症に位置づけられており、感

染症発生動向調査で１週間分まとめて公表され

ています。県内では、保健所ごとの公表となり、

本市の感染状況を把握することはできませんの

で、置賜保健所管内の状況についてお答えいた

します。 

 インフルエンザの発生状況ですが、直近の１

週間、11月27日から12月３日では、定点当たり


